

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan, maka penulis dapat mengambil kesimpulan dari hasil analisis SWOT pada PT. BUMIDA Syariah kota Serang.

Pada matriks IFE dengan nilai skor terbobot sebesar 3,00 dapat disimpulkan bahwa perusahaan pada posisi kuat. Kondisi tersebut menunjukkan faktor internal PT. BUMIDA lebih kuat dalam memanfaatkan kekuatan yang di miliki dan mampu mengatasi kelemahannya.

Pada matriks EFE didapatkan total skor terbobot sebesar 1,95 Hal ini menunjukkan PT. BUMIDA Kota Serang sedang melakukan pertumbuhan . Menurut Husein Umar (2003), apabila skor total dari matriks EFE sebesar 4,0 mengindikasikan bahwa perusahaan merespon dengan sangat baik peluang-peluang yang ada dan menghindari ancaman-ancaman dari di pasar industrinya. Sementara jika skor total 1.0 menunjukkan bahwa perusahaan tidak memanfaatkan peluang-peluang yang ada atau tidak menghindari ancaman-ancaman eksternal.

Berdasarkan identifikasi tersebut dapat diketahui bahwasanya strategi yang dapat dilakukan perusahaan yaitu strategi diversifikasi konsentris (sel 7). Strategi pertumbuhan melalui diversifikasi umumnya dilaksanakan oleh perusahaan yang memiliki kondisi competitive position sangat kuat, tetapi nilai daya tarik industrinya sangat rendah. Perusahaan tersebut berusaha memanfaatkan kekuatannya untuk membuat produk baru secara efisien karena perusahaan ini sudah memiliki kemampuan manufaktur dan pemasaran yang baik. Prinsipnya adalah untuk menciptakan sinergi ($2+2=5$) dengan harapan bahwa dua bisnis secara bersama-sama dapat menciptakan lebih banyak profit.

Dan setelah mengidentifikasi apa saja factor internal dan factor eksternal, serta di analisis dengan analisis SWOT, maka strategi yang dapat diterapkan atau dimanfaatkan oleh PT.BUMIDA kota Serang. Memberikan rasa aman dan percaya kepada nasabah dalam klaim sesuai dengan prinsip syariah. Memperbanyak iklan atau memperluas informasi mengenai manfaat dan asuransi umum syariah, di kota Serang. Menyadarkan masyarakat melalui kajian-kajian atau dakwah-dakwah bahwa penting nya berasuransi syariah, dan Berdasarkan EFE diatas

didapatkan total skor terbobot sebesar 1,95 Hal ini menunjukkan PT. BUMIDA Kota Serang sedang melakukan pertumbuhan . Menurut Husein Umar (2003),

B. Saran

Perusahaan harus memanfaatkan kekuatan untuk meminimalisir ancaman. Dan lebih Memperkenalkan asuransi syariah secara menarik di berbagai kalangan, eksistensi semakin di perbaik, dan periklanan di media televisi diperbanyak.